

Neue Metrozüge in Los Angeles erhalten Wassernebelsystem

Artikel vom **10. März 2025**

Exteriors / Baugruppen und Komponenten

Los Angeles modernisiert sein U-Bahn-System für Olympia 2028 – mit neuen Zügen und innovativer Brandschutztechnik von Fogtec für mehr Sicherheit im öffentlichen Nahverkehr.



Los Angeles bereitet sich darauf vor, die Olympischen Sommerspiele 2028 auszurichten, und erwartet Millionen von Besuchern, wobei der Transport eine zentrale Rolle spielt. Das städtische U-Bahn-System, das ursprünglich in den 1990er-Jahren in Betrieb genommen wurde, ist seither kontinuierlich erweitert worden, um den steigenden Anforderungen von Einwohnern und Besuchern gerecht zu werden. Im Vorfeld der Olympischen Spiele wird die Metro-Flotte um neue Züge erweitert: Für die D-Linie

wurden 64 Wagen der »HR4000«-Serie von CRRC beschafft, wobei [Fogtec](#) ausgewählt wurde, um die Brandmelde- und Brandbekämpfungsanlage zu liefern. Diese Züge sind die Ersten in den USA, die mit Wasserdampf-Brandbekämpfung in den Fahrgastbereichen ausgestattet sind, was die Sicherheit an Bord erhöht. Mit Blick in die Zukunft wurden weitere 182 Wagen der »HR5000«-Serie von Hyundai Rotem bestellt, wobei Fogtec erneut für die Lieferung der Brandmelde- und Bekämpfungsanlage ausgewählt wurde. Dieses Ergebnis spiegelt über ein Jahrzehnt an Engagement von Fogtec im nordamerikanischen Eisenbahnmarkt wider.

Hersteller aus dieser Kategorie
